

サポートセンターだより

2023年5月18日 第15号



☆ 宮崎保護観察所 統括保護観察官 山川朗生様からのごあいさつです。

3年間、大変お世話になりました。始良保護区の皆様を始め多くの方からの励ましがあ、保護観察官を10年間続けてこられました。少し前の話ですが、保護観察官になったばかりの頃、先輩の観察官から「うまく立ち直ったら保護司さんのお手柄、不幸にしてうまくいかなかったら保護観察官の責任」と言われたことがありました。

もちろん、保護観察を受ける人やその家族のやり直したい気持ちが土台にあってのことだと思いますが、始良保護区の保護司さんが、やり直したい気持ちをあの手この手で後押しされていることを主任官として知ることが出来たのはとても貴重なことでした。

私の力不足でご迷惑をたくさんおかけしましたが、温かいお言葉をいただきまして本当にありがとうございました。皆様のご健康お祈り申し上げます。



会員へのお知らせ

更生保護2月号に【支援者のメンタルヘルス】の特集が掲載されています。

今回は支援をする側の心と身体のケアがテーマです。

保護司の仕事に共感が不可欠なのには理由があり、それは、共感が相手との信頼関係を築く土台になるからです。支援を提供するにはまず自分自身が健康でなければなりません。

今回は（メンタルヘルスとセルフケア）の特集が多く紹介されています。是非読んでみてください。



☆ インターネット環境のある会員はホームページの更新にご注意ください。

定例研修会の開催日、保護司会会則等は

「ホーム」のページに掲載してあります。

サポセンだより は「サポートセンター」のページに掲載。

今後、定例研修会の案内、サポセンだよりは郵送しなくてもいいようにできたらと思います。

保護司会の
ホームページ
を開きます



サポートセンターだより

2022年10月28日 第13号

『始良保護区保護司会のホームページ』

の開設について

インターネット環境のある方へ

URL 欄に下記のように入力

Airahogoshi.com または始良保護区保護司会と入力し「enter」キーを押す。

保護司会のホームページが表示されます。

- ▽ 会員へのお知らせがありますのでご覧ください。
- ▽ パソコン、スマホ（表示が悪い場合もある）でご覧いただけます。
- ▽ ご意見、写真の提供などお願いいたします。

重要なお知らせ

第二期 定例研修開催

研修テーマ 保護司活動のICT化について

日時 2022年12月2日(金) 午後1時半から

場所 国分総合福祉センター 3階

※ 更生保護5月号にICT特集が掲載されています。

“H@（はあと）”について

- * 保護司以外がアクセスできない仕組みです。
- * 2段階認証によるログイン（簡単です）
- * パソコン等にデータが残らない方式等複数の方法によってセキュリティを確保。